

DANKSAGUNG

Herzlichen Dank für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen des Mitgeföhls, die wir beim Abschied von unserem lieben

Ulrich Zimmermann

erfahren durften.

Besonders herzlicher Dank geht an Frau Christine Brechbühl für die Gestaltung der einföhlsamen Abschiedsfeier und an Herrn Peter Gneist für die berührende musikalische Begleitung auf dem Bandoneon. Vielen Dank für die zahlreichen Spenden an das Rote Kreuz für die Integration von Geflüchteten im Kanton Bern.

Bern, im August 2023

Die Trauerfamilie